

MC no irá en alianza en 2024; con PRI y PAN, ni a la esquina

Somos una fuerza emergente en pleno crecimiento, afirma Alejandro Piña, su líder en la CDMX

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Al igual que a nivel nacional, Movimiento Ciudadano (MC) definirá hasta el 5 de diciembre quién será su candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para el proceso electoral de 2024, en el que, anticipa, no irá en alianza con ningún partido político.

“Ya lo hemos dicho: con el PRI, ni a la esquina, y con el PAN, tampoco”, asegura Alejandro Piña Medina, recién designado coordinador local de ese partido, quien atiza que en el tricolor siguen en la lógica de mantener un proyecto destinado al fracaso, como demostraron en los recientes procesos electorales, en los que se quedaron con Coahuila y Durango, que en términos de población es una tercera parte de lo que Movimiento Ciudadano está gobernando a nivel nacional.

El novel dirigente, quien salió de las filas del PRD, siglas con las que fue diputado local y jefe delegacional de Venustiano Carranza, señala que tampoco hay interés en tener acercamientos con Morena y sus aliados, que han repetido los viejos esquemas y en su afán por mantenerse en el poder abandonan la responsabilidad de gobernar para ir por nuevos cargos en una campaña electoral ilegal anticipada.

No obstante, aclara que si bien se reservan el derecho de admisión, pues no se trata de recibir a todo aquel que quiera brincar, están abiertas las puertas a quienes de otras fuerzas políticas decidan sumarse a Movimiento Ciudadano para construir un proyecto colectivo, que busca colocarse como la segunda fuerza política en la capital del país.

Con 3.5 por ciento de los votos obtenidos en las elecciones intermedias de 2021, esto es, 140 mil 407 sufragios que le valieron para conservar el registro y obtener una diputación por la vía plurinominal en el Congreso capitalino, asegura que las encuestas los colocan en los mismos niveles de simpatía y preferencia electoral de PAN, PRI y PRD,

que consolidarán hacia finales del año con trabajo en territorio.

Destaca que Movimiento Ciudadano es una fuerza emergente que está en pleno crecimiento, a diferencia del resto de los partidos de oposición, que tienen un alto porcentaje de rechazo de la población. “Somos el partido con los mínimos negativos y en ese sentido tenemos un largo camino por cruzar”.

Con un padrón de 24 mil afiliados, que creció más del doble en los pasados dos años –según sus propias cuentas–, Piña Medina explica que es el Consejo Nacional el que definirá las pautas para definir el candidato o candidata a la jefatura de Gobierno, así como al resto de los abanderados en la Ciudad de México, que podría ser por consenso o por encuesta.

Dice que a diferencia del resto de las fuerzas políticas, no les corre prisa por iniciar la promoción de sus perfiles a la jefatura de Gobierno, entre los cuales nombró al diputado federal Salomón Chertorivski y a la senadora Patricia Mercado. “Sea cual sea el método, saldrá la candidatura más competitiva con el personaje más acreditado frente al que nos quieran poner del otro lado”.



Rumbo al 2024. Dirigentes



▲ Alejandro Piña Medina, coordinador de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México, en entrevista dijo que están abiertas las puertas a quienes de otras fuerzas políticas decidan sumarse para construir un proyecto colectivo, que busca colocarse como la segunda fuerza política en la capital del país. Foto Pablo Ramos

